

Vortrag über Heizungstausch

Regen. Einen Vortrag zum Thema „Heizungstausch – Chancen für Erneuerbare Energien“ gibt es heute, Mittwoch, um 19 Uhr im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum in Regen.

Mit einem Einbau-Verbot von Ölheizungen ab 2026 und Zuschüssen für eine umweltfreundliche Heizungsanlage von bis zu 45 Prozent will die Bundesregierung in den nächsten Jahren den Modernisierungstau in deutschen Heizungskellern auflösen

und in Richtung CO₂-neutralem Gebäudebestand gehen. Doch auf welches Heizsystem soll der Hausbesitzer zukünftig setzen?

Diese Frage steht heute Abend bei einem Vortragsabend im Landwirtschaftsmuseum in Regen im Mittelpunkt. Sabine Hiendlmeier von CARMEN e.V. zeigt neben den aktuellen politischen Rahmenbedingungen die Chancen bei der Nutzung von erneuerbaren Energieträgern auf.